

WERDEN SIE MITGLIED!

Ich möchte die Ziele und Aufgaben von Sprung ins Leben - Salto hacia la vida e.V. unterstützen und beantrage hiermit die Mitgliedschaft. Der Mitgliedsbeitrag beträgt jährlich:

- Für Fördermitglieder: 60 € Für Berufstätige: 30 €
 Für Schüler, Studenten, Auszubildende,
Bundesfreiwilligendienstleistende, Pensionäre, ALG- und
Sozialhilfeempfänger: 15 €
 _____ € (Wunschbetrag) monatlich/jährlich

Name, Vorname

Straße, Hausnr.

PLZ, Ort

Telefon/Fax

Email

Ort, Datum, Unterschrift

Zahlungsweise:

Jährliche Überweisung des Mitgliedsbeitrages. Nach Erhalt der Mitgliedschaftsbestätigung zahle ich den fälligen Betrag für das laufende Jahr auf das Vereinskonto von Sprung ins Leben - Salto hacia la vida e. V., der Sparkasse Karlsruhe/Ettlingen, IBAN: DE29 6605 0101 0001 3695 78 / BIC: KARSDE66XXX.

Erteilung eines Mandats zum Einzug von SEPA-Basis-Lastschriften. Ich ermächtige Sprung ins Leben - Salto hacia la vida e.V. den jährlichen Mitgliedsbeitrag vom u.g. Konto mittels Lastschrift einzuziehen. Zugleich weise ich mein Kreditinstitut an, die von Sprung ins Leben - Salto hacia la vida e.V. auf mein Konto gezogenen Lastschriften einzulösen. Der Einzug erfolgt jeweils zum 15. März.

Die Gläubigeridentifikationsnummer von Sprung ins Leben - Salto hacia la vida e.V. lautet: DE33ZZZ00000706020. Meine persönliche Mandatsreferenznummer wird mir nach Erhalt der Beitrittserklärung mitgeteilt.

IMPRESSUM

Sprung ins Leben – Salto hacia la vida e.V.
Philippa Mund (v.i.S.d.P.)
Waldstraße 6, 76307 Karlsbad
info@sprunginsleben.de
www.sprunginsleben.de
Registergericht: Amtsgericht Ettlingen
Registernummer: VR 894

GEMEINNÜTZIGKEIT

Der Verein Sprung ins Leben – Salto hacia la vida e.V. ist durch Bescheid des Finanzamtes Ettlingen wegen der Finanzierung von Prothesen, Orthesen und Operationen, sowie von rehabilitativen Maßnahmen für Kinder in Ecuador, als gemeinnützige Körperschaft im Sinne der Abgabenordnung § 51ff. anerkannt und berechtigt, Spendenbescheinigungen auszustellen.

BANKVERBINDUNG

Kontoinhaber: Sprung ins Leben – Salto hacia la vida e.V.
Kreditinstitut: Sparkasse Karlsruhe/Ettlingen
BIC: KARSDE66XXX
IBAN: DE29 6605 0101 0001 3695 78

FOTOS

Ulrike Schacht



SPRUNG INS LEBEN e.V.



Ein Verein für körperlich
beeinträchtigte Kinder in Ecuador
www.sprunginsleben.de





WAS WIR TUN

Sprung ins Leben – Salto hacia la vida e.V. ist ein gemeinnütziger Verein, der Prothesen, Orthesen, rehabilitative Maßnahmen und Operationen für Kinder in Ecuador finanziert. Die Prothesen- und Orthesenversorgung ist sehr teuer (je nach Prothese von 800 bis 7500 USD für die Erstversorgung), sodass viele Familien in Ecuador die hohen Kosten nicht aufbringen können. Sprung ins Leben – Salto hacia la vida e.V. übernimmt deshalb den Großteil der Finanzierung.

Die Familien tragen abhängig von ihrer finanziellen Leistungsfähigkeit einen Teil zur Erstversorgung bei. Besonders wichtig ist uns, die Versorgung der Kinder bis zum Ende der Wachstumsphase zu gewährleisten. Außerdem legen wir größten Wert darauf, dass jeder Cent zugunsten der Kinder verwendet wird. Um dies zu gewährleisten, arbeiten wir bereits seit vielen Jahren eng mit unseren Ansprechpartnern vor Ort zusammen. Darüber hinaus engagieren sich alle aktiven Mitglieder ehrenamtlich.

Unterstützen Sie uns durch Ihre Ideen und Tatkraft, werden Sie aktives oder passives Mitglied, übernehmen Sie eine Patenschaft oder spenden Sie. Mit Ihrer Hilfe ermöglichen Sie den Kindern ein neues Leben.



UNSERE KONTAKTE VOR ORT

Wir arbeiten eng mit Patricia Peñaherrera zusammen. Patricia vermittelt den Kontakt zwischen den Kindern und der Stiftung, die die Prothesen herstellt und Rehabilitationsmaßnahmen durchführt. Außerdem informiert sie uns regelmäßig über den Zustand der Kinder und ihre Bedürfnisse. Patricia gewährleistet, dass Ihre Spenden genau dort ankommen, wo sie gebraucht werden: Bei unseren Schützlingen, die ohne Ihre Unterstützung keine Chance auf ein selbstbestimmtes Leben hätten.



TREFFEN SIE JOEL, EINEN UNSERER SCHÜTZLINGE

Der Junge rechts im Bild ist Joel. Seine Familie ist indigen und lebt in Guaranda, ca. 200km südlich von Quito. Joel wurde im Februar 2011 in einen Autounfall verwickelt, als er mit zwei Freunden auf dem Weg zur Schule war. Sein Bein wurde dabei vom Auto erfasst. Obwohl er sofort in das Kinderkrankenhaus Baca-Ortiz in Quito eingeliefert wurde, konnte sein Bein nicht gerettet werden. Wir kamen für seine Beinprothese auf. Um ihn beim Umgang mit seiner neuen Prothese zu unterstützen, finanzierten wir außerdem physiotherapeutische Maßnahmen. Wir werden Joels Rehabilitation bis zu seinem 18. Lebensjahr begleiten.

Hinweis: Ich kann innerhalb von acht Wochen, beginnend mit dem Belastungsdatum, die Erstattung des belastenden Betrages verlangen. Es gelten dabei die mit meinem Kreditinstitut vereinbarten Bedingungen. Zahlungsart: Wiederkehrende Zahlung Bankverbindung:

Name, Vorname Kontoinhaber

Straße, Hausnummer

PLZ, Ort

IBAN

BIC

Name der Bank

Ort, Datum, Unterschrift

WIE WIR ARBEITEN

Der Prothesentechniker Marco Muñoz arbeitet in der Stiftung Hermano Miguel und begleitet Sprung ins Leben - Salto hacia la Vida e.V. seit den Anfängen. Er kennt all unsere Schützlinge und erfüllt ihnen jeden Wunsch. Zum Beispiel ist die Beinprothese von Lenin perfekt auf seine grosse Leidenschaft abgestimmt: Fussball.

